

Was tun mit halbvollen Flaschen?

Was tun mit einer geöffneten Flasche Wein, wenn man nur ein Glas davon trinken will?

Leserfrage

„Wie lange kann man eine angebrochene Flasche Rotwein ohne nennenswerten Qualitätsverlust lagern? Welche Möglichkeiten gibt es diesbezüglich? Ist es sinnvoll, eine Flasche, ein, zwei Tage in den Kühlschrank zu stellen?“

Antwort der NZZ

„... Und doch passiert es zwischendurch, dass ein Rest übrig bleibt. Je kleiner dieser ist, umso anfälliger ist der Wein. Was tun? Die einfachste Methode: die Flasche mit dem Korken gut verschliessen und dann unbedingt in den Kühlschrank stellen.

Wärme und Sauerstoff sind die ärgsten Feinde eines angebrochenen Weines. Kommt er mit zu viel Sauerstoff in Berührung, kann er verderben (oxidieren). Wenn das rote Gewächs jung ist, sollte es am nächsten und übernächsten Tag sicher noch genussfähig sein.

Der Wein ist eine bis zwei Stunden vor Gebrauch aus dem Kühlschrank zu nehmen. Eine weitere Möglichkeit besteht darin, *den Sauerstoff mit einer Vakuumpumpe zu entfernen und so der Flasche (Ergänzung: Restwein vorgängig in eine kleinere Flasche umfüllen) die Luft zu entziehen. So entsteht ein Vakuum...*“

Neue Zürcher Zeitung - von Peter Keller 6.8.2013

<http://www.nzz.ch/lebensart/genuss/halbvoll-flaschen-vakuumpumpe-1.18118823>

Coop, Mondovino.ch und NZZ arbeiten zusammen

Kooperationspartner «NZZ am Sonntag»

Die Qualitätszeitung unter den Sonntagsblättern: Ob Politik, Wirtschaft, Sport, Kultur, Wissen, Gesellschaft oder Lifestyle: Die «NZZ am Sonntag» berichtet auf hohem Niveau und mit Tiefe damit die Leserinnen und Leser noch kompetenter mitreden können.

NZZamSonntag

Verleger

Neue Zürcher Zeitung AG

Herausgeber / Verlag

Neue Zürcher Zeitung AG

Falkenstrasse 11

Postfach

8021 Zürich

Telefon +41 44 258 10 00

Website: www.nzzmediengruppe.ch

E-Mail: leserservice@nzz.ch

<https://www.mondovino.ch/entdecken/kooperationen/kooperationspartner-nzz/Cde>

Peter Keller beantwortet als Weinexperte der NZZ brennende Fragen...

https://www.nzz.ch/dossiers/fragen_sie_peter_keller-2.45405



Mein Warenkorb (0) CHF 0.00

Login / Registrierung

**DECKEN**n, Herkunft &
parten**MONDOVINO**

DIE WEINWELT FÜR JEDEN GESCHMACK.

**ERLEBEN**Veranstaltungen, Reisen,
Essen & Wein**MEIN
MONDOVINO**Profitieren Sie von unseren
Clubvorteilen

Peter Keller NZZ am Sonntag Weinredaktor

Peter Keller – NZZ am Sonntag Weinredaktor

22 Artikel

Folgen 

« Ich bevorzuge eigenständige, finessenreiche,
alterungswürdige Weine, die ihre Herkunft
verraten. »

Der Weinredaktor der NZZ am Sonntag betreut zudem das "Portal Weinkeller" auf nzz.ch und führt erfolgreich Weinseminare für die Leser durch. 2012 erschien sein erstes Buch "Wein? Keller!", 101 Fragen aus der Welt der edlen Tropfen beantwortet von Peter Keller. Im Herbst folgt der zweite Band. Peter Keller besitzt das Diplom des "Wine and Spirit Education Trust" und ist Weinakademiker. Er ist Mitglied der Vereinigung "Mémoire des Vins Suisses".